

Absender:

Die Fraktion P2 im Rat der Stadt

18-07481

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Aufkleber an Straßenlaternen: Ärgernis oder Kommunikationskultur?

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

16.02.2018

Beratungsfolge:

Bauausschuss (zur Beantwortung)

Status

27.02.2018

Ö

Sachverhalt:

Für die einen sind Aufkleber an Straßenlaternen und Ampeln ein Ausdruck ihrer Kommunikationskultur, für andere sind sie schlichtweg ein Ärgernis. Wie auch immer es betrachtet wird, es ist ein Teil des Charakters der Stadtteile und sagt viel über seine Bewohner und Besucher aus.

Wir haben folgende Fragen dazu:

- Befinden sich noch Ampeln und/oder Straßenlaternen in der Unterhaltpflicht der Stadt und wenn nein: Bei wem liegt die Unterhaltpflicht?
- Ist jemand damit beauftragt an Straßenlaternen und/oder Ampeln in Braunschweig die Aufkleber zu entfernen?

Anlagen:

keine